

10 de Julio de 2006

Universidad de Granada

El Diario Montañés

# ELDI@RIO

montanes.es

Lunes, 10 de julio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES]

■ Vida y Ocio / SOCIEDAD

Cantabria

- Cantabria

- Santander

- Torrelavega

- Región

Opinión

Cronica

- Nacional

- Internacional

- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad

- Cultura

- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Vídeos Canal 8

DM

Punto Radio

[GUIAS

CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios

Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

Contactar

Inf. Corporativa

Agenda

Horóscopos

Info. Útil

PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides

Postales

[PARTICIPA]

Lo más visto

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione...

Otras Noticias

La única vía eficaz contra la violencia de género es la prevención

EFE/GRANADA

Un estudio de la [Universidad de Granada](#)

sostiene que la «única vía eficiente» contra la

violencia doméstica es la prevención primaria,

por lo que propone la intervención sobre los

factores sociales y culturales que la sustentan.

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

Esta conclusión obedece en parte al hecho de que los más jóvenes resultan ser los más sexistas, y el sexismo, unido a otras variables ideológicas y creencias influyen en las actitudes que justifican episodios de violencia doméstica, según los resultados del estudio.

El estudio, llevado a cabo por el grupo de investigación 'Discriminación y estigma: aspectos psicosociales', examinó la reacción social que suscita la violencia doméstica, así como la valoración y justificación que se hace sobre una muestra de 702 participantes con edades comprendidas entre los 11 y los 82 años, informó la [Universidad de Granada](#).

A los participantes se les presentó la transcripción real de una llamada realizada por una mujer a un teléfono de atención a víctimas de la violencia doméstica, lo que permitió a los investigadores evaluar las actitudes que mostraron hacia ese episodio de agresión y los motivos que, entendían, llevó al hombre a comportarse así.

El estudio confirmó la relación existente entre sexismo y otras variables ideológicas (creencias en el mundo justo, cultura del honor o religión), así como la influencia de esas creencias en las actitudes mostradas hacia un episodio de violencia doméstica.

Los resultados apuntan a que las personas con puntuaciones más altas en ideología de género «legitiman en mayor medida un episodio de violencia doméstica». Además, mientras que las mujeres tienen reacciones más negativas antes estos episodios, los hombres suelen atribuir menor credibilidad a la víctima y muestran una mayor tendencia a justificar la agresión. En los participantes que no presentaban causa de la agresión «hay una tendencia más favorable hacia el maltrato», según Inmaculada Valor, responsable del grupo de investigación.

[Subir](#)

© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF: B39495460  
 C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
 Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª

Powered by SAREMEDIA

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#) /

10 de Julio de 2006	Universidad de Granada	El Diario Montañés
<p data-bbox="128 210 163 338" style="writing-mode: vertical-rl; transform: rotate(180deg);">publicidad</p> <p data-bbox="751 189 898 219" style="text-align: center;"><a href="#">Club Lector 10</a></p>		